行政相談委員から

みな様方の悩みを お聞かせください



出水市担当 行政相談委員 滝本 俊治

行政相談委員になって4年目を迎えています。

最初は対面での相談も多く、また内容も多岐に渡っていましたが、2020年4月、新型コロナウイルス感染症拡大の報道以降、行政相談の内容も一変しました。対面での相談が難しくなり、また個人情報の取り扱いなど、私たち委員はもちろんのこと、相談される方も気を使いながらの相談となりました。

今後は、コロナ終息後でもオンライン会議やリモートワークなど、新しい 生活様式が浸透していくことでしょう。

オンライン相談は、人との接触機会が少ないことから気軽に何でも相談 しやすいこと、日時なども設定しやすいこと、個人情報の保護の点など利 点も多いようです。オンライン相談を利用されてみませんか。

相談委員になって17年が経ちました。近年は、

ロシアのウクライナ侵攻に伴う国際的な影響による物価の高騰 地球温暖化に起因されると思われる巨大台風の発生や異常気象

カーボンニュートラルにおける電力・エネルギーの問題

新型コロナウイルス感染拡大による経済活動の停滞

など、地球規模・世界規模の問題が日本列島にも影を落とし、私たちの市民生活にも 様々な影響を及ぼしはじめています。

そのような困難な時代において、

『みな様方の悩みは何ですか。』

『みな様方の悩みを、お聞かせくださいませんか。』

『解決の糸口を一緒に探しませんか。』

『育児、子育て、行政サービス、まだまだ改善の余地はありませんか。』

どうぞ、あなたの声を行政相談委員にお聞かせください。

